



佐賀県産木材の家づくり

自然の素材に囲まれて、 自然とともに暮らす家

木の家に住みたい

このように思うのは、自然素材である「木」が持つ優れた効能が、そこに住む家族の体や心を癒してくれるからではないでしょうか。

木目は
やさしく
心地よい

湿度を調整
して
快適な空間

やさしい
手触り

ダニやカビ
の繁殖を防ぐ

熱を伝えにくい
ので
冬はあたたか

ストレスが
解消し情緒
が安定

太い木材
は
火災に強い

木の吸音効果
で
音がまろやか

軽くて
強い

再生産が
できる

やっぱい
木ってすごか~!



「木材の効能(平成20年3月発行)」等より引用

県産木材利用推進プロジェクト会議

ホームページ「よかウッド」<http://www.yoka-wood.jp/>

佐賀県 生産振興部 林業課

〒840-8570 佐賀市城内一丁目1番59号

Tel 0952-25-7133 Fax 0952-25-7283

 佐賀県
<http://www.pref.saga.lg.jp/>



佐賀の木材で、佐賀に家を建てよう！

佐賀県産の木材にこだわる理由は？

■佐賀の木を使うことが佐賀の山を守るのです！

佐賀の森林は、約7割にスギやヒノキが植林されています。人の手で下刈りや間伐を行いながら、木を伐って使い、また植えるという繰り返しを続けていかないと森林がもっている機能が低下し、山の表土が流出したり環境破壊を招くことになります。県産木材を利用することは、私たちの環境を守ることになるのです。



■木造住宅は第二の森林なのです！

「木材」は、地球温暖化の原因となる二酸化炭素を大気中から吸収して、自身に炭素を貯蔵します。

このため、伐採後も炭素を貯蔵し続ける木材を使った木造住宅は森林を増やしたのと同じ効果があるため「第二の森林」とも言われ、地球温暖化防止に役立っているのです。



Made in SAGA
～さが生まれさが育ち～

さらに

■ 佐賀県で育った木材を有効に活用すれば・・・・ ■

- ◎他の地域の木材の過度な生産を抑えることができます。
- ◎石油などの資源の無駄づかいが防げます。
- ◎運搬によって排出される二酸化炭素が削減されます。

わたしたちは、使おうとする木材が
「どこの森で」「どんな風に育ち」「どのように加工されて」きたのかについて、もっと関心をもつことが
必要なのかもしれません。



■地産地消は地域の活性化につながります！

地域の人々の手で森林の維持・育成、木材生産、木材加工、さらに木造住宅の建築を行い、県産木材を地元で消費することにより、木材を中心とした産業活動が活発となり、地域の活性化につながります。



づ
く
り

